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Не исключено, что в патологическом желании наших чиновников во что бы то ни
стало «угодить» кроется первоисточник всех бед Омска?!

      

Когда регламент, здравый смысл и профессионализм у должностного лица подменяются
одним желанием «угодить», то ничего путного из этой «гремучей смеси» не выходит.

  

Разве что бардак.

  

  

Недавно был в Тюмени. Навскидку, как омича до мозга костей, меня поразили две вещи.
Идеальные по омским меркам дороги и безукоризненная работа местных

  

дорожных служб.
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Магистраль от жд/вокзала до аэропорта в таком идеальном техническом состоянии,

  

что диву даешься.

  

  

Ни кочки, ни трещины, ни ухаба, ни тебе выдающихся над горизонтом крышек
колодезных люков. А дорожная разметка?! Жирная, не "экономкласс". Как будто едешь
в другой стране.

  

Или цивилизации.

  

Попробуйте сгонять в омский аэропорт. Ради интереса. Затрясет! Не дорога, а…
стиральная доска!

  

Даже стыдно как-то становится перед иногородними и, особенно, иностранными
гостями. Как им объяснить, что такое «качество» – это залог все новых и новых
(ежегодных -!) подрядов для омских ДРСУ и «крышующих» их чиновников на
«ремонтно-восстановительные работы». И не важно, что дорога к «воздушным вратам
города» это как лицо мегаполиса. Сразу чувствуется, симпатичная мордашка или нет.
Но, получается, главное не то, что о нас думают и как воспринимают наш город, а чтобы
у наших отдельных должностных лиц «мина» всегда была в порядке.
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При любом раскладе.

  

  

В Тюмени в 4 (четыре -!) часа утра дорожные службы уже вовсю трудятся на городских
магистралях.

  

Пока они пустые.

  

  

Убирают мусор вдоль дорог, вывозят мусорные контейнеры, ремонтируют и чистят
улицы.
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  Чтобы никому не мешать, чтобы к тому времени, когда город проснется, он уже былчистым, уютным, опрятным.  

  Комфортным. По всем статьям.  

  И опять – к нашим баранам: в нашем Омске все через одно место.  На букву «Жо».  

  То мы приковываем внимание страны бравыми «танцами» дорожной техники!  

  То всем коммунальным миром разбираем еще вполне пригодные для транспортногосообщения трамвайные пути. Себе в усталость.  А бюджету – в убыток.  

  Или вот еще наглядный пример «работы» местных дорожников. Они умудряютсявыполнять свои профобязанности так, чтобы доставить… максимум неудобства всемуостальному люду!  Из кожи вон лезут.  
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  Для чего это делается – не понятно. Возможно, чтобы придать значимость своим«трудовым будням», а, может, чтобы получше напомнить о себе омичам. Это как надписьсделать в туалете или на парте, или на заборе. Желательно ножом. Для всеобщегообозрения: «Здесь был Я».  Запоминающееся действо.  

  Вот и в этом инциденте рабочие ничего предосудительного не видят, что «походя»перекрыли две полосы из трех условно возможных. Самосвал выкатили на самый центрдороги. Его «страхуют» еще и рабочие. К нему, впаянному в центр дороги, тянется ипогрузчик со своим ковшом.  

  Хотя могли бы исполнить работу более элегантно. Можно было ограничиться и однойполосой.  При желании.  

  Очарованный Тюменью я спросил, а нельзя ли выполнять работу либо с минимальныминеудобствами для общественного и личного транспорта, либо под утро,  когда улицы пусты.  

  Предложения воспринимаются надзирающим за чистилищем начальником в штыки:  - На вас не угодишь! – заявляет он обиженно. Сквозь зубы с сигаретой.  Вот в этом «годить», видимо, и кроется вся гнилая квинтэссенция местного омскогочиновничества.  Это у них в крови. Где нужно они завсегда готовы «прогнуться», перестраховаться,полибезить. Одним словом, у-го-дить! Это вместо того, чтобы без суеты и лишнихобсуждений поступать так, как положено.  Честно и по Закону  
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  Так, чтобы это было профессионально, чтобы это соответствовало здравому смыслу ижитейской философии-мудрости.  

  А иначе, по факту, получается, что чиновники не «угождают» омичам, а все больше…«гадят»! Сами того не замечая…  По привычке!  Александр Грасс,  независимый журналист

 6 / 6


